

#29997

003 Potin ?? aux trois poissons Lingones 80-50.v.Chr. GALLIA BELGICA Rarität R1

Restzeit Dienstag, 5. März 2024 16:47:28

Sofortkauf 50,00 CHF



Versandkosten Abholung Gratis
2,70 CHF Inland
Kein Internationaler Versand
Neu ab 2024. Versand A-Post Schweiz ab 2.70.- CHF. Versand Deutschland A-Post ab 9.- CHF. Andere Länder auf Anfrage!!! Bitte Informieren sie sich über die Zollgebühren und Zollbestimmungen ihres Landes vielen Dank für ihr Verständnis. Für weitere Infos unter: paxaugusti-spqr-fabia@bluewin.ch. Der Käufer trägt das Risiko des A-Post Versand. Auf Anfrage auch eingeschrieben möglich, www.classiccoinshop.ch / www.classic-numismatik-fabia-artefakten.ch. Für

Auslandssendungen gibt es ab 1.1.2020 eine einheitliche Online-Waren-Deklaration. Dafür fällt

003 Potin ?? aux trois poissons Lingones. Hergestellt in der Région de Langres. GALLIA BELGICA, um circa: 80-50.v.Chr. Rarität R1. Erhaltung siehe Fotos, teilweise Defekt. Avers: ?? Drei Fische um einen Ring, Grènetis und Wulst. Revers: ?? Drei S (Seepferdchen), die um einen Globulus verteilt sind, Grènetis und Wulst. Referenz Nummern: LT 8329 - DT 3261. PK Gäumann 161. Diese Potins sind sehr vielfältig, mit zahlreichen Varianten, die schwer zu unterscheiden sind; die Zeichnung LA TOUR 8329 ist sehr idealisiert. Schätzwert circa in besserer Erhaltung oder Qualität 100 - 160.- Euro. Gewicht circa: 1.1gr, und etwa Durchmesser: 10-11mm. Garantiere die Echtheit des Potin, da der Vorbesitzer der Fachmann dies auch getan hat. Der Text wurde Übersetzt ohne Gewähr. Info ohne Gewähr.

Lingones (Region Langres) (2. - 1. Jahrhundert v. Chr.) Lingons das Gebiet war riesig und überspannte das derzeitige Departement Haute-Marne und einen Teil der Côte d'Or, Yonne und Aube. Ihre Hauptstadt befand sich in Langres. Sie waren umgeben von Séquanen, den Mandubii, Leuques, den Remi, den Suessiones, den Sénons und Aedui. Es war eine der größten Städte Galliens. Langres, die ihren Namen behalten haben, scheint einer ihrer Gegner gewesen zu sein. Verbündete der Römer nahmen nicht am Krieg teil. Als die Helvetier nach der Niederlage von Bibracte in den Ruhestand gingen, überquerten sie das Gebiet der Lingonen. Und 52 v. Chr. Werden ihnen keine Abgesandten geschickt, keine Mitarbeiter sollen revoltieren und haben nicht an der nach Vercingetorix entsandten Hilfsarmee teilgenommen. Im Gegensatz dazu stellten sie 51 v. Chr. Den Römern ein Kavalleriekontingent zur Verfügung, um gegen Bellovaci und Belgier zu kämpfen. Sie blieben dem römischen Bündnis treu. Sie werden mehrmals in Caesars Kommentaren erwähnt. Caesar (Bg. I, 26, 40, IV, 10, VI, 44, VII, 9, 63, 66, VIII, 11). Kruta: 21 111, 184, 187, 201, 251. Übersetzt worden mit Google Übersetzer. Quelle: am 09.05.2021 Internet zwecks Wissenschaftliche Informationen, und zum etwas dazulernen zu können was Geschichte so spannend macht. Kostenlos. Info ohne Gewähr.

